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'In viaggio con la Banca d'Italia', a Trieste incontri e dibattiti

La tappa di Trieste si apre con il boom di visite alla storica sede della Banca

d'Italia Tutto esaurito oggi 3 settembre per l'apertura straordinaria al pubblico

della storica sede triestina della Banca d'Italia nell'ambito dell'iniziativa 'In

viaggio con la Banca d'Italia', che propone due giorni di incontri, dibattiti e

tavole rotonde per saperne di più su finanza sostenibile, mercato del lavoro,

tutela della clientela bancaria e finanziaria e molto altro Oltre 200 persone, tra

triestini e turisti, hanno approfittato dell'opportunità per scoprire lo splendido

edificio e i suoi tesori d'arte e architettura con l'aiuto dei volontari del FAI, co-

organizzatore dell'iniziativa. Al lo stesso tempo, le v is i te sono state

un'occasione per conoscere meglio la storia della banca centrale, le sue attività

e i servizi che, anche attraverso le Filiali - e quella di Trieste in particolare -

offre alla collettività e ai singoli: una mostra di banconote, da prima della lira

fino ai nostri euro, ha offerto lo spunto per parlare di emissione e circolazione

monetaria; nel percorso tra i saloni e gli uffici sono state illustrate le attività di

ricerca economica territoriale e analisi statistica, i servizi tesoreria dello Stato,

le ispezioni di vigilanza che partono proprio dalla sede di Corso Cavour per

garantire il rispetto delle regole e una corretta relazione con i clienti delle banche locali. Si è poi parlato dei tanti

progetti di educazione finanziaria che coinvolgono gli studenti fin dalle scuole elementari arrivando alle piccole

imprese e agli adulti, in particolare quelli più fragili nei rapporti con le banche. L'open day ha inaugurato la quarta tappa

di' In Viaggio con la Banca d'Italia', un percorso attraverso il Paese che l'istituto di via Nazionale ha avviato per

promuovere la cultura finanziaria, raccontare la banca centrale e aprire un dialogo diretto con persone, imprese e

istituzioni. IL PROGRAMMA DI TRIESTE Il programma prosegue lunedì 4 con due tavole rotonde al Palazzo della

Borsa: la prima, alle 10.30, dedicata agli strumenti di tutela che i cittadini hanno a disposizione in caso di problemi con

le banche; la seconda, alle 15.30, sul tema del mercato del lavoro tra demografia, formazione e politiche pubbliche. La

tappa triestina di 'In viaggio' culminerà martedì 5 con l'intervento del Governatore della Banca d'Italia Ignazio Visco in

un incontro pubblico al teatro Verdi, dal titolo "Un clima nuovo: verso un'economia e una finanza sostenibile". Insieme

a Visco saranno sul palco il Presidente della Regione Autonoma Friuli Venezia Giulia Massimiliano Fedriga, il sindaco

di Trieste Roberto Dipiazza, il Presidente dell'Autorità d i  Sistema Portuale del Mare Adriatico Orientale Zeno

D'Agostino, l'ad di Fincantieri Pierroberto Folgiero, il presidente di Assicurazioni Generali Andrea Sironi, e per la

Banca d'Italia il direttore della Sede di Trieste Marco Martella, Ivan Faiella del Nucleo Cambiamenti Climatici e

Sostenibilità e Paola Ansuini, responsabile della comunicazione

(Sito) Adnkronos

Trieste
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in materia di cultura finanziaria. Tutti gli eventi sono aperti al pubblico su prenotazione (questo il link per registrarsi:

https://sondaggi.bancaditalia.it/web/339828?lang=it ), per maggiori informazioni l'indirizzo di riferimento è

https://economiapertutti.bancaditalia.it/ext/inviaggio-bi/.

(Sito) Adnkronos

Trieste
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'In viaggio con la Banca d'Italia', a Trieste incontri e dibattiti

(Adnkronos) - Tutto esaurito oggi 3 settembre per l'apertura straordinaria al

pubblico della storica sede triestina della Banca d'Italia nell'ambito dell'iniziativa

'In viaggio con la Banca d'Italia', che propone due giorni di incontri, dibattiti e

tavole rotonde per saperne di più su finanza sostenibile, mercato del lavoro,

tutela della clientela bancaria e finanziaria e molto altroOltre 200 persone, tra

triestini e turisti, hanno approfittato dell'opportunità per scoprire lo splendido

edificio e i suoi tesori d'arte e architettura con l'aiuto dei volontari del FAI, co-

organizzatore dell ' iniziativa. Allo stesso tempo, le visite sono state

un'occasione per conoscere meglio la storia della banca centrale, le sue attività

e i servizi che, anche attraverso le Filiali - e quella di Trieste in particolare -

offre alla collettività e ai singoli: una mostra di banconote, da prima della lira

fino ai nostri euro, ha offerto lo spunto per parlare di emissione e circolazione

monetaria; nel percorso tra i saloni e gli uffici sono state illustrate le attività di

ricerca economica territoriale e analisi statistica, i servizi tesoreria dello Stato,

le ispezioni di vigilanza che partono proprio dalla sede di Corso Cavour per

garantire il rispetto delle regole e una corretta relazione con i clienti delle

banche locali. Si è poi parlato dei tanti progetti di educazione finanziaria che coinvolgono gli studenti fin dalle scuole

elementari arrivando alle piccole imprese e agli adulti, in particolare quelli più fragili nei rapporti con le banche. L'open

day ha inaugurato la quarta tappa di' In Viaggio con la Banca d'Italia', un percorso attraverso il Paese che l'istituto di

via Nazionale ha avviato per promuovere la cultura finanziaria, raccontare la banca centrale e aprire un dialogo diretto

con persone, imprese e istituzioni.Il programma prosegue lunedì 4 con due tavole rotonde al Palazzo della Borsa: la

prima, alle 10.30, dedicata agli strumenti di tutela che i cittadini hanno a disposizione in caso di problemi con le

banche; la seconda, alle 15.30, sul tema del mercato del lavoro tra demografia, formazione e politiche pubbliche. La

tappa triestina di 'In viaggio' culminerà martedì 5 con l'intervento del Governatore della Banca d'Italia Ignazio Visco in

un incontro pubblico al teatro Verdi, dal titolo "Un clima nuovo: verso un'economia e una finanza sostenibile". Insieme

a Visco saranno sul palco il Presidente della Regione Autonoma Friuli Venezia Giulia Massimiliano Fedriga, il sindaco

di Trieste Roberto Dipiazza, il Presidente dell'Autorità d i  Sistema Portuale del Mare Adriatico Orientale Zeno

D'Agostino, l'ad di Fincantieri Pierroberto Folgiero, il presidente di Assicurazioni Generali Andrea Sironi, e per la

Banca d'Italia il direttore della Sede di Trieste Marco Martella, Ivan Faiella del Nucleo Cambiamenti Climatici e

Sostenibilità e Paola Ansuini, responsabile della comunicazione in materia di cultura finanziaria.

Affari Italiani

Trieste
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In viaggio con la Banca d'Italia a Trieste con Visco

"In viaggio con la Banca d'Italia", ovvero da oggi al 5 settembre la Banca

d'Italia promuove la cultura finanziaria, racconta la banca centrale e apre un

dialogo diretto con persone, imprese e istituzioni. "In viaggio" è un'iniziativa

nazionale che attraversa tutte le regioni cui partecipa anche il governatore,

Ignazio Visco. Oggi open day con l'apertura al pubblico del palazzo di via

Cavour, una mostra sulle banconote emesse dall'unità d'Italia all'euro e

momenti informativi sull'attività di ricerca e vigilanza dell'istituto. Oltre 200

persone, tra triestini e turisti, hanno visitato l' edificio e i suoi tesori d'arte e

architettura con l'aiuto dei volontari del Fai, co-organizzatore della iniziativa. Le

visite hanno fatto conoscere meglio la storia della banca centrale, le sue

attività e i servizi, anche grazie a una mostra di banconote, da prima della lira

fino ai nostri euro. Da domani, incontri e dibattiti: al mattino (ore 11:30,

Palazzo della Borsa) 'La tutela della clientela bancaria e finanziaria'; al

pomeriggio (ore 15.30, Palazzo della Borsa), 'Mercato del lavoro tra presente

e futuro'. Nel pomeriggio, il governatore Visco incontrerà, a porte chiuse, la

comunità scientifica regionale al castello di Miramare. Il giorno dopo, il 5

settembre (ore 10:30), lo stesso Visco sarà presente al Teatro Verdi dove si discuterà di sviluppo sostenibile all'

incontro "Un clima nuovo: verso un'economia e una finanza sostenibili". Con Visco discuteranno il Presidente della

Regione Fvg Massimiliano Fedriga, il sindaco Roberto Dipiazza, il Presidente dell'Autorità Portuale Zeno D'Agostino,

l'ad di Fincantieri Pierroberto Folgiero, il presidente di Assicurazioni Generali Andrea Sironi, e per la Banca d'Italia il

direttore di Trieste Marco Martella, Ivan Faiella del Nucleo Cambiamenti Climatici e Sostenibilità e Paola Ansuini,

responsabile comunicazione per la cultura finanziaria. Il programma, ha spiegato il direttore della sede di Trieste,

Marco Martella, "serve a far conoscere quello che fa la Banca di Italia: aggiornare la società, intesa come cittadini,

imprese e istituzioni, e a chiarire aspetti della vita economica e finanziaria della collettività su quello che sta

avvenendo in un'economia in profondo cambiamento ed evoluzione, con una congiuntura che vede un forte rialzo dei

tassi di interesse". La banca centrale è "al servizio della comunità".

Ansa

Trieste
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Tutto pronto per il varo a Trieste della nave dei record

La Nicola Mastro della MSC ha una lunghezza di 400 metri e una portata di

24mila container Trieste - Si sta per alzare il sipario sul nuovo gioiello della

famiglia di MSC, la nave dei record domani sarà varata a Trieste alla presenza

probabilmente del Ministro alle Infrastrutture Matteo Salvini. La nuova

portacontainer Nicola Mastro con una lunghezza di 400 metri e una capacità di

oltre 24mila container è classificata per i suoi numeri come 'Super Cargo King'.

E' una delle navi merci più grandi del mondo e domani sarà celebrata con un

evento che riunirà circa 800 partecipanti. La cerimonia si svolgerà al Molo VII

e il gigante del mare ieri è stata accolta da Trieste all'alba, mai lo scalo aveva

dato il benvenuto ad una nave così grande. Da giugno è in viaggio dopo aver

salutato il cantiere cinese Hudong Zhonghu, una serie di tappe in giro per il

mondo prima di approdare nelle scorse ore a Trieste. La Nicola Mastro fa

parte di un investimento complessivo di oltre 900 milioni di dollari da parte di

MSC.

Ship Mag

Trieste
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Nuovo record anche per Trieste con l'approdo della Msc Nicola Mastro

Primo scalo di una nave portacontainer da 24.000 Teu al Trieste Marine

Terminal del Gruppo Msc che lunedì terrà a battesimo questa nuova unità di

Redazione SHIPPING ITALY 3 Settembre 2023 Nella mattinata di sabato 2

settembre è approdata al Trieste Marine Terminal del porto di Trieste la Msc

Nicola Mastro, la nuovissima Ultra Large Container Vessel battente bandiera

liberiana che verrà ufficialmente battezzata nello scalo giuliano alla presenza

dei vertici di Mediteranean Shipping Company. L'avvenuto ormeggio in

sicurezza è stato reso noto dalla locale Capitaneria di Porto precisando che

l'unità è lunga circa 400 metri e ha una portata di circa 24mila container ed è tra

le navi portacontainer più grandi al mondo. Precisamente la sua capacità di

trasporto massima è di 24.116 Teu e in Alto Adriatico è arrivata carica di

17.008 Teu, ovvero circa 9.500 container. Per l'ingresso della portacontainer

nel Porto di Trieste la Guardia Costiera ha impiegato uomini e mezzi fornendo

una cornice di sicurezza e garantendo la perfetta esecuzione delle manovre di

ormeggio, coordinate dall' apporto dei servizi tecnico nautici (piloti,

rimorchiatori e ormeggiatori). Oltre alla nave sono di Msc anche il terminal di

approdo (il Trieste Marine Terminal è all'80% controllato dal gruppo fondato da Gianluigi Aponte) così come il 50%

della società di rimorchio, la triestina Tripmare è infatti partecipata al 50% da Gesmar che fa capo a Rimorchiatori

Mediterranei e quindi a Msc.

Shipping Italy

Trieste
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Rigassificatore, Natale e Arboscello (PD): "Toti svende la nostra Regione"

Vanno all'attacco il segretario ligure e il consigliere regionale Genova -

"L'atteggiamento offensivo e di attacco della Lista Toti contro cittadini,

associazioni ambientaliste, comitati e settori importanti dell'imprenditoria, del

mondo sindacale e dei partiti che si sono pronunciati contro il rigassificatore

sulle coste di Vado è inaccettabile e di basso livello. Toti sta svendendo la

nostra Regione e non si può stare in silenzio: perché mentre la Toscana

(governata da una giunta di centrosinistra) e il comune di Piombino (a guida

destra-centro), una volta superata la crisi energetica, si liberano del

rigassificatore, la Liguria o meglio Vado/Savona se lo prende, e per 17 anni.

Perchè? È la domanda che rimane senza risposta . Le imprese liguri e

savonesi, come dicono gli esponenti della Lista Toti, hanno subito la crisi

economica, ne siamo consapevoli, ma lo diciamo con forza, la colpa è di

questo centro destra che sta sbagliando tutte le mosse e non sarà certo il

rigassificatore e risollevarne le sorti, anzi. Purtroppo il territorio a causa del

definanziamento delle misure del Pnnr per la rigenerazione urbana da parte di

questo governo - nel silenzio del presidente Toti e dei suoi consiglieri - ha

perso decine e decine di milioni di euro; fondi in meno sul dissesto idrogeologico e per l'ospedale di comunità, tutti

investimenti che avrebbero potuto vedere protagoniste le aziende del ponente ligure, ma purtroppo rischia di saltare

tutto", spiega Davide Natale, Segretario regionale Partito Democratico Liguria e Roberto Arboscello, consigliere

regionale Partito Democratico.

Ship Mag

Savona, Vado
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Deidda, presidente Commissione Trasporti a Genova

GENOVA Il presidente della Commissione Trasporti della Camera Salvatore

Deidda a Genoca ha incontrato l'assessore regionale Augusto Sartori, i

deputati Maria Grazia Frija e Matteo Rosso, il Capogruppo di Fratelli d'Italia

in Consiglio regionale Matteo Rosso e una folta rappresentanza di esponenti

della portualità genovese. Non poteva mancare Spediporto, presente con il

vice presidente Luigi Trojani, il direttore Giampaolo Botta, i consiglieri

Barbara Lualdi e Domingo Valle; all'incontro c'erano anche Fedespedi, con il

presidente Alessandro Pitto e il segretario generale Stefano Brambilla.

Soddisfatto il direttore di Spediporto, Giampaolo Botta: E' stato un incontro

spiega che si è svolto in un cl ima di grande collaborazione, con i

rappresentanti di Spediporto che, insieme agli altri attori dei porti liguri, hanno

sottolineato alcuni aspetti essenziali. Infatti, accanto agli investimenti per la

portualità, sono necessarie semplificazioni burocratiche e chiarimenti

normat iv i  (come, ad esempio,  quel l i  inerent i  a l l 'Agenzia per  la

Regolamentazione dei Trasporti o ancora l'imponibile Iva relativa ad alcune

esportazione). Botta aggiunge: Con queste azioni i porti liguri, già sotto i

riflettori degli investitori anche esteri, potrebbero essere ancora più competitivi, in un contesto internazionale sotto

questo profilo molto aggressivo. Positivo anche il giudizio del presidente di Fedespedi Alessandro Pitto che

sottolinea come Deidda si sia dimostrato un Interlocutore attento e preparato, con cui condividiamo la necessità di

attuare una politica logistica nazionale a supporto delle merci e del made in Italy. Temi cruciali che saranno

nuovamente portati all'attenzione della politica e dell'opinione pubblica in occasione dell'Assemblea pubblica di

Fedespedi, in programma a Roma il 27 Settembre, dal titolo, appunto, La merce al centro. Dal canto suo Deidda ha

preso nota delle osservazioni e si è detto disponibile ad aprire un tavolo di confronto, coinvolgendo l'Autorità di

Sistema portuale, sottolineando anche come il porto di Genova sia ritenuto strategico per l'economia del paese. La

volontà ribadita da Deidda è quella di portare in Commissione le istanze di Spediporto e dagli altri attori del porto di

Genova, al fine di garantire risposte certe a richieste dettate dalla necessità di rendere sempre più competitivo lo

scalo genovese e, in generale, i porti liguri.

Messaggero Marittimo
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Il presidente della Commissione Trasporti alla Camera a confronto con il cluster portuale
genovese

Spediporto, Fedespedi e Assagenti hanno rappresentato a Salvatore Deidda i

propri desiderata fra cui investimenti per la portualità, semplificazioni

burocratiche e chiarimenti normativi di Redazione SHIPPING ITALY 2

Settembre 2023 Giornata genovese per il presidente della Commissione

Trasporti della Camera, Salvatore Deidda che, insieme all'assessore regionale

Augusto Sartori e ai deputati Maria Grazia Frija e Matteo Rosso oltre al

capogruppo di Fratelli d'Italia in Consiglio regionale Matteo Rosso, ha

incontrato un'ampia rappresentanza di esponenti della portualità genovese. Fra

i presenti Spediporto, presente con il vicepresidente Luigi Trojani, il direttore

generale Giampaolo Botta, i consiglieri Barbara Lualdi e Domingo Valle, ma

anche Fedespedi, con il presidente Alessandro Pitto e il segretario generale

Stefano Brambilla, e Assagenti, rappresentata dal presidente Paolo Pessina. Il

direttore generale dell'associazione degli spedizionieri genovesi, Giampaolo

Botta, ha espresso soddisfazione parlando di "un incontro che si è svolto in un

clima di grande collaborazione, con i rappresentanti di Spediporto che, insieme

agli altri attori dei porti liguri, hanno sottolineato alcuni aspetti essenziali. Infatti,

accanto agli investimenti per la portualità, sono necessarie semplificazioni burocratiche e chiarimenti normativi (come,

ad esempio, quelli inerenti all'Agenzia per la Regolamentazione dei Trasporti o ancora l'imponibile Iva relativa ad

alcune esportazione)". Botta aggiunge: "Con queste azioni i porti liguri, già sotto i riflettori degli investitori anche

esteri, potrebbero essere ancora più competitivi, in un contesto internazionale sotto questo profilo molto aggressivo."

Positivo anche il giudizio del presidente di Fedespedi Alessandro Pitto, che sottolinea come Deidda si sia dimostrato

un "interlocutore attento e preparato, con cui condividiamo la necessità di attuare una politica logistica nazionale a

supporto delle merci e del Made in Italy". Temi cruciali che saranno nuovamente portati all'attenzione della politica e

dell'opinione pubblica in occasione dell'assemblea pubblica di Fedespedi, in programma a Roma il 27 Settembre, dal

titolo, appunto, "La merce al centro". Dal canto suo il presidente Deidda ha preso nota delle osservazioni e si è detto

disponibile ad aprire un tavolo di confronto, coinvolgendo l'Autorità di Sistema Portuale, sottolineando anche come il

porto di Genova sia ritenuto strategico per l'economia del paese. La volontà ribadita da Deidda è quella di portare in

Commissione le istanze di Spediporto e dagli altri attori del porto di Genova, al fine di garantire risposte certe a

richieste dettate dalla necessità di rendere sempre più competitivo lo scalo genovese e, in generale, i porti liguri.
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Quarti di finale e prime partite dei singolari femminili al SHIPPING ITALY Tennis
Tournament

Nella giornata di domenica hanno vinto, superando gli ottavi di finale,

Bellingeri, Caffaratti, Fiorenzuola, Messina, Sommella, Frisoni, Ravano e

Bregante di Redazione SHIPPING ITALY 3 Settembre 2023 Durante il week

end sui campi di Valletta Cambiaso a Genova sono andate in scena sabato le

ultime partite del secondo turno di singolare maschile e domenica gli ottavi di

finale della competizione. Negli ultimi match dei sedicesimi di finale Bellingeri

(banchero costa) ha superato in due set il collega Riccardo Scaletta 'in

trasferta' sui campi del TC Genova, mentre Manzone (Dardani studio legale)

ha avuto la meglio su Mercaldo (agenzia marittima Le Navi), Muccio (Bravo

Chem) si è imposto Marrè Brunenghi (banchero costa) mentre Bregante

(Siccardi Bregante & C.) ha superato il turno perché l'avversario Michele

Mordiglia (Mordiglia studio legale e testa di serie n.2 del torneo) non ha potuto

giocare causa infortunio. A seguire Ravano (Cambiaso Risso Marine) ha

prevalso su Cangemi (Assiteca - Howden), così come Frisoni (T&L Insurance

Brokers) ha avuto la meglio su Repetto (Cosco Shipping Lines Italy), mentre

Ghia (Psa Italy) ha passato il turno per il ritiro dell'avversario mentre

quest'ultimo era in vantaggio. La giornata di sabato si è conclusa con la vittoria di Sommella (Clever Sinergy) contro

Fuselli (banchero costa) e con quella di Accarigi (Lercari) nei confronti di Gaggero (Advant Nctm) che ha giocato

nonostante la febbre. Dagli ottavi di finale giocati domenica sono poi emersi vincitori Bellingeri (banchero costa) che

ha superato Garré (San Giorgio del Porto), Frisoni (T&L Insurance Brokers) che si è imposto su Accarigi (Lercari),

Messina (Ignazio Messina & C.) che ha battuto Capuzzo (SHIPPING ITALY), mentre Caffaratti (P.L. Ferrari) ha avuto

la meglio contro Giachero (Priano Marchelli) e Bregante (Siccardi Bregante & C.) si è aggiudicato il match contro

Ghia (Psa Italy). Poi ancora: Ravano (Cambiaso Risso Marine) ha vinto contro Muccio (Bravo Chem) costretto al

ritiro per infortunio, mentre Modestino (Meloria) ha dovuto arrendersi a Fiorenzuola (Manuport), così come Sommella

(Clever Sinergy) si è imposto nei confronti di Manzone (Dardani studio legale). I quarti di finale in programma dalle

18:30 di lunedì 4 settembre sempre a Valletta Cambiaso vedranno di fronte Bellingeri vs. Caffaratti, Ravano vs.

Bregante e dopo cena Sommella vs. Frisoni. Posticipato a mertedì (alle 12:30) il match Messina vs. Fiorenzuola.

Sempre lunedì 4 settembre, oltre ai quarti di finale degli uomini, sono in programma le prime partite del tabellone di

singolare femminile. Soro (banchero costa) se la vedrà con Burger (K Ships), mentre M. Cosulich (Fratelli Cosulich)

avrà di fronte Cocchi (Hapag Lloyd) e infine Gifuni (United Nation World Food Programme) affronterà Scognamiglio

Pasini (Carducci 2 Sea&Land). Da martedì entrerà in gioco anche la testa di serie n.1 Assereto (Rina).
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Edoardo Rixi, viceministro e leader della Lega in Liguria: "Toti e il partito delle civiche:
soluzioni che non decollano"

Sui Depositi chimici nel porto di Genova avvisa il sindaco Bucci: "Decisione

tecnica dell'Autorità portuale. La sicurezza è il fattore più importante" Genova -

«L'anno prossimo si vota per le Europee e per comuni importanti. Si votano i

simboli dei partiti, non credo che ci sarà il "partito delle civiche" nel

centrodestra ligure. Alle regionali? Sono tra due anni, in politica può cambiare

tutto». Freddezza e un po' di ironia traspaiono dalla voce di Edoardo Rixi

quando commenta l'idea del presidente della Regione Giovanni Toti di una

federazione delle liste civiche del centrodestra, sposata anche da Claudio

Scajola. Il leader della Lega, riferimento per il centrodestra ligure nell'esecutivo

di Giorgia Meloni, ci tiene a difendere il ruolo del centrodestra "classico", nel

dibattito interno alla coalizione: «I partiti sono deboli? A me pare che

governino l'Italia». E per le elezioni di Sanremo si augura «una coalizione unita,

come a Ventimiglia». Ma il vice di Matteo Salvini - che oggi sarà alla festa

leghista di Camporosso, nell'imperiese - manda anche un avviso al sindaco di

Genova Marco Bucci sulla vicenda dei depositi chimici in porto: «La decisione

dovrebbe essere tecnica e dell'Autorità portuale. E la sicurezza è il fattore più

importante». Vice ministro Rixi, le proposte del ministro e leader Fi Tajani sui porti hanno aperto una crepa nella

maggioranza? «Non direi, c'è piuttosto un vivace scambio di vedute. Ho già detto quello che penso: non mi sembra

una strada perseguibile quella di vendere i porti e il demanio, come avvenuto in Grecia con il Pireo. Noi pensiamo ad

una proprietà pubblica ma rendendo più efficace il sistema, e adesso apriremo una discussione con la legge delega.

Tra l'altro certi esempi del passato, come le autostrade, dimostrano che non ci si guadagnerebbe molto». Discussoni

anche in Liguria dove tiene banco l'idea del presidente Toti di una federazione delle esperienze civiche di

centrodestra, da Scajola a Bucci a Peracchini «È un'idea sua, chiedetelo a lui. Ora si vota per le europee e i simboli

saranno quelli dei partiti. Tra due anni alle regionali? In politica è tanto tempo...». Si voterà anche in comuni grandi

come Sanremo, Rapallo, Albenga. Qual è la linea della Lega? «La mia idea è di confermare l'alleanza di centrodestra

come a Ventimiglia». Il sindaco di Imperia Scajola invece sottolinea la debolezza dei partiti. «I partiti ora sono al

governo del Paese, cerchiamo di stare alla realtà dei fatti. Con Claudio ho un ottimo rapporto ed è un ottimo sindaco

ma a Sanremo non c'è uno Scajola. Le esperienze civiche sono importanti a livello territoriale e complementari ai

partiti, ma hanno senso nei loro territori, di "partiti dei sindaci" in Italia si parla da tempo, ma non decollano mai». A

proposito di sindaci, crede che Bucci farà marcia indietro sui depositi chimici a Ponte Somalia dopo lo stop del Ctr?

«Quel tema compete al presidente del porto, quando ci sarà. Io dall'inizio ho detto che il tema prioritario è la sicurezza

e quindi
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bisogna ascoltare Capitaneria e vigili del fuoco. Sono contrario a tenerli dove sono ora, a Multedo, proprio per un

tema di sicurezza. Ma la soluzione va trovata riducendo i fattori di rischio. Mi dispiace se si butta in politica una

questione che dovrebbe essere guidata da criteri tecnici». A proposito, quando ci sarà il presidente del primo porto

italiano? «Credo che dalla prossima settimana avremo un commissario e se sarà bravo lo manterremo, altrimenti si

cambia. Mi sono confrontato con gli operatori portuali e credo che in questa fase un commissario esterno

rallenterebbe tanti processi in corso, ma allo stesso modo anche individuare un nuovo presidente. Un commissario

che conosca la macchina e i dossier ora è la scelta migliore, in una situazione che non ho creato io. Tra un anno

spero di avere portato a termine la riforma e nominare i presidenti nuovi». Dopo l'incidente di Brandizzo il Ministero

ha annunciato un'indagine, c'è un problema sulle manutenzioni delle linee ferroviarie secondarie? «Dobbiamo capire

esattamente cosa sia successo perché è una tragedia inaccettabile e grave. Da quello che sappiamo RfI non ha mai

dato l'ok ai lavori su quel binario. La mia paura è che ci sia stato un eccesso di confidenza, un errore umano. Ma

dobbiamo aspettare l'inchiesta della Procura. In ogni caso abbiamo nominato a capo della commissione interna delle

ferrovie un esterno come il professor Regesta del Politecnico di Milano, vogliamo vederci chiaro: prima di cambiare

le procedure bisogna capire dove sta l'errore». Ha seguito il caso dei pedaggi gonfiati ai motociclisti sulle autostrade

genovesi sollevato dal Secolo XIX? «Certo, ne ho parlato con l'amministratore delegato di Aspi Tomasi. A quanto

risulta è un errore del software, chiaramente il gestore dovrà rifondere se ci sono stati dei pedaggi indebiti. Ho chiesto

di sistemare la vicenda in maniera rapida». Lo scenario della chiusura contemporanea dei valichi alpini con la Francia

è scongiurato? «Sì, ma oggi abbiamo dovuto fare un decreto d'urgenza perché i francesi hanno revocato il divieto ai

mezzi pesanti nei festivi: ci aspettiamo ottomila Tir. Passeranno dal Tunnel del Bianco, ma solo se diretti in Piemonte

e Val D'Aosta».
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Braccia robotiche e realtà immersive virtuali: la rivoluzione sub di due aziende genovesi

La costruzione della Diga foranea di Genova, opera simbolo del Piano

nazionale di Ripresa e resilienza, è preceduta dalla bonifica bellica dove i

sommozzatori esplorano i fondali per verificare che non via siano pezzi di

ferro e che non siano bombe inesplose Noi e terze parti selezionate

utilizziamo cookie o tecnologie simili per finalità tecniche e, con il tuo

consenso, anche per altre finalità come specificato nella cookie policy. Il rifiuto

del consenso può rendere non disponibili le relative funzioni. terze parti finalità

pubblicitarie annunci e contenuti personalizzati, valutazione degli annunci e del

contenuto, osservazioni del pubblico e sviluppo di prodotti Puoi liberamente

prestare, rifiutare o revocare il tuo consenso, in qualsiasi momento,

accedendo al pannello delle preferenze. Usa il pulsante "Accetta" per

acconsentire. Chiudi questa informativa per continuare senza accettare.
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Riforma dei porti, Rixi: "Nessuna privatizzazione, sì a una cabina di regia nazionale"

Il viceministro presente alla Festa dei patrioti per parlare di portualità e

logistica: "Serve una delega di un anno: alcuni scali sono in sofferenza e il

mercato preme. La situazione spezzina? L'abbiamo monitorata, ma il

ministero non può intervenire". La portualità italiana si avvia verso una riforma,

ma non ci sarà la rivoluzione temuta dal comparto negli ultimi giorni. La

"privatizzazione" di cui ha parlato il vice premier Antonio Tajani non si farà e

non è nemmeno mai stata nei pensieri dell'attuale governo che semmai pensa

alla necessità di rispondere alle richieste di modifica della governance e a

cogliere l'occasione per aggiornare gli strumenti di controllo del sistema della

logistica nazionale. Anche perché lo scenario globale è in rapido e continuo

mutamento. L'orizzonte per la portualità lo ha tracciato il vice ministro alle

Infrastrutture e ai Trasporti, Edoardo Rixi, nel corso dell'incontro sul futuro dei

porti italiani che si è svolto ieri a Beverino nell'ambito della Festa dei patrioti

organizzata dal coordinamento provinciale di Fratelli d'Italia. Raccomandato da

Dopo i saluti in apertura del sindaco della Spezia Pierluigi Peracchini, che ha

sostenuto la necessità di guardare ai porti in maniera integrata, il capogruppo

dei meloniani in consiglio regionale Stefano Balleari ha introdotto i protagonisti della prima fase del dibattito. Le

ragioni della riforma sono state preannunciate dalla deputata di FdI Maria Grazia Frijia, che ha fatto riferimento

all'attuale fase storica di cambiamento sotto il profilo dell'ambiente, della geopolitica e della normativa.

"L'impostazione al lavoro che abbiamo scelto in commissione Trasporti alla Camera - è stata quella dell'ascolto di chi

opera in questo campo e l'obiettivo è quello di consegnare al Paese un sistema portuale competitivo ed efficiente". Il

senatore Gianni Berrino ha ricordato l'importanza del traffico passeggeri, la necessità di incrementare le linee

ferroviarie e autostradali a servizio degli scali, soprattutto in Liguria, regione che esprime i più importanti

rappresentanti del settore a livello economico, associativo e politico. "Per prima cosa - ha spiegato il presidente della

commissione Trasporti di Montecitorio, Salvatore Deidda - abbiamo chiesto di studiare quali sono i costi dei trasporti,

sia per quel che riguarda le merci che le persone. Dopo l'indagine sul traffico aereo inizia in questi giorni quella sul

trasporto marittimo. In giro per l'Europa i fondi finanziari stanno entrando nella portualità, ma non in Italia. Ma ci siamo

dimenticati quanto sono importanti i porti: bisogna far operare al meglio gli operatori. Vogliamo riscrivere le regole in

questo senso, anche con contributo opposizione. Le compagnie e le associazioni sono venute in commissione per

offrire il loro contributo e il loro aiuto. Siamo sulla strada giusta". La parola è poi passata a Rixi, che ha chiarito quale

sia la linea ufficiale del governo: "La riforma deve essere una priorità, pertanto occorre una delega precisa da parte

del parlamento per portare a termine la riforma
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nel giro di un anno. Dobbiamo fare presto: c'è una grande pressione da parte del mercato e i porti iniziano ad avere

qualche problema. Abbiamo necessità di far valere la nostra posizione geografica e la centralità del mare, con gli

investimenti dei privati e una tutela pubblica". Parole, quelle di Rixi, che a margine dell'intervento sono state declinate

dal viceministro anche sulla situazione spezzina, dove nei mesi scorsi si era levato un polverone per i ritardi negli

investimenti da parte del principale terminal: "L'abbiamo monitorata, ma in fondo si tratta di questioni che riguardano

l'Autorità di sistema portuale spezzina. E' anche per questo - ha dichiarato Rixi - che serve una cabina di regia, un

sistema di gestione che segua le politiche del governo. Ci vogliono gli strumenti: Art non risponde a questa necessità,

è slegata dal governo. Dal palco Rixi ha proseguito: "Non sono per privatizzare i porti. Basta vedere cosa è successo

nel Pireo, dove ora comandano i cinesi. In Europa ci sono due modelli di riferimento: quello tedesco, che riguarda

pochi scali autonomi tra loro e partecipati dagli enti pubblici e dove si assiste alla prevalenza assoluta di Amburgo, e

quello spagnolo, dove una società pubblica gestisce tutti i 46 porti. Penso che anche in Italia potrebbe esserci una

società pubblica che gestisca insieme porti e interporti, in coordinamento col territorio. Per tracciare e monitorare le

merci serve standardizzare e per non stimolare la concorrenza tra i porti la regia comune è indispensabile. Non

bisogna rincorrere il mercato ma gestire le pressioni economiche. Ci vuole una tutela pubblica, poi i modelli si

scelgono. I porti e la logistica sono la spina dorsale del Paese per dare il giusto sfogo all'export dell'industria

nazionale". Il presidente dell'Autorità di sistema portuale del Mar Ligure orientale, Mario Sommariva, ha elogiato le

parole di Rixi, chiare sulle intenzioni del governo, dopo giorni e giorni di confusione e chiacchiere sul nulla. "Vedo un

approccio positivo rispetto a questa agenzia di monitoraggio nazionale, ma come si concilia con l'autonomia

differenziata?". Per il presidente dell'Adsp la riforma, necessaria per rispondere ai provvedimenti comunitari in fatto di

canoni demaniali e competenze, dovrebbe anche valorizzare la doppia anima delle Authority, mantenendole

"dinamiche come il privato e rigorose come il pubblico", una qualità che deve essere interpretata correttamente, ma

non combattuta, come è invece avvenuto con la riforma Delrio. No alla privatizzazione, che obbligherebbe a

trasformare in cespiti i beni del Demanio e non terrebbe sino in fondo conto del fatto che i porti sono anche confine di

Stato e area doganale. "Oggi ci sono già più investimenti privati che pubblici nei porti. E in questo senso - ha

concluso Sommariva - non vedo niente da cambiare. Sì invece a una maggiore autonomia e dinamicità". Sulla stessa

lunghezza d'onda di chi li ha preceduti anche i rappresentati degli armatori. "I porti devono essere pubblici. Tajani ha

parlato in termini generali, non sapeva di cosa parlava. Quello che conta è ciò che ha detto il vice ministro Rixi", ha

detto chiaramente Stefano Messina, presidente di Assoarmatori, mentre per Beniamino Maltese di Confitarma la

riforma può essere il punto di partenza rifare la pianta organica del ministero. Marcello Di Caterina, presidente di Alis,

ha infine definito già valida la dimensione normativa italiana. "Il privato che vuole investire può farlo: magari dovremo

dare maggiore durata alle concessioni, perché gli investitori
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hanno bisogno di garanzie". TI POTREBBE INTERESSARE:.
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Festa dei Patrioti a Beverino (SP), dibattito sui porti con gli esponenti di Fratelli d'Italia

No alla privatizzazione in senso stretto, sì allo snellimento delle regole e a una riforma della governance, seppur da
definire nelle modalità

No alla privatizzazione in senso stretto, sì allo snellimento delle regole. E' la

sintesi dell'incontro sul tema della portualità organizzato da Fratelli d'Italia

all ' interno della festa regionale del partito, a cui hanno partecipato

rappresentanti di tutte le realtà che animano i porti commerciali liguri. Nel

video, le voci di Salvatore Deidda (presidente commissione Trasporti della

Camera), Edoardo Rixi (viceministro dei Trasporti), Mario Sommariva

(presidente dell'Autorità Portuale della Spezia) e Giovanni Berrino (senatore di

Fratelli d'Italia).
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L'asse tra operatori e sindacati: "I porti devono restare pubblici"

Potere della Festa dei Patrioti, FdI riesce a portare tra le colline di Beverino

tutti i vertici nazionali dello shipping italiano, dai terminalisti agli ormeggiatori

passando per gli armatori e i sindacati, fino al viceministro ai Trasporti

Edoardo Rixi La Spezia - Potere della Festa dei Patrioti, FdI riesce a portare

tra le colline di Beverino tutti i vertici nazionali dello shipping italiano, dai

terminalisti agli ormeggiatori passando per gli armatori e i sindacati, fino al

viceministro ai Trasporti Edoardo Rixi: "Praticamente - commenta - abbiamo

anticipato le audizioni per la riforma che dobbiamo fare questo mese". Il

messaggio degli operatori è abbastanza chiaro: i porti devono rimanere

pubblici, il sistema delle concessioni, con qualche distinguo, va bene così

com'è. Più coraggio sul lavoro, dove vanno sbloccati alcuni importanti

provvedimenti già finanziati. Nel tritacarne invece finiscono soprattutto le

Authority indipendenti, nei confronti delle quali ogni rappresentanza ha qualche

conto in sospeso: dopo l'ennesima segnalazione dell'Antitrust Claudio Tarlazzi,

segretario generale della Uiltrasporti, si chiede "se effettivamente queste

autorità siano indipendenti o non seguano l'indicazione di qualcuno". Stefano

Bettalli, segretario generale della Filt Cgil della Spezia, richiama il tema dell'occupazione, e della necessità di inserire

nei corsi di aggiornamento anche il tema della sicurezza, perché il lavoro, aggiunge Mauro Scognamillo, segretario

generale della Fit Cisl ligure "è l'anello più debole della catena", anche nei porti e sulle navi. Beniamino Maltese,

vicepresidente di Confitarma in pista per diventarne il numero uno, sventola il testo del Dl Malan, che include una serie

di modifiche "che toglieranno 40 anni di incrostazioni". Ai parlamentari di FdI Maria Grazia Frijia, Salvatore Deidda e

Gianni Berrino imprese e rappresentanti dei lavoratori alla fine raccontano proprio questo, la necessità di semplificare,

con Alessandro Santi che presenta proprio a Deidda, presidente della commissione Trasporti alla Camera, i costi

delle inefficienze logistiche in Italia. Nettissimo Luca Becce, presidente di Assiterminal sul no al modello Puertos del

Estado se questo dovesse tradursi in un'ulteriore stratificazione dei livelli decisori, altrettanto duro Paolo Ferrandino,

segretario generale di Uniport, sul tema della mancata revisione dei canoni concessori e dell'invasione di campo

dell'Autorità trasporti, così come Stefano Messina sulla necessità di mantenere un controllo centrale dei porti ed

evitare, come dice Gaudenzio Parenti, direttore dell'Ancip, gabbie normative "che creino a priori porti di serie A e

serie B". Molti, tra cui Mario Sommariva, presidente del porto della Spezia, chiedono di superare alcune rigidità

dell'ultima riforma del 2016. Rixi per la nuova struttura spiega che punta a reperire nuove risorse, anche dal privato
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dell'ultima riforma del 2016. Rixi per la nuova struttura spiega che punta a reperire nuove risorse, anche dal privato

"perché non possono essere i soliti magnifici cinque al ministero a gestire tutto". Marcello Di Caterina, vicepresidente

dell'Alis, sottolinea la necessità di portare al
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centro del dibattito il sistema degli Ets per garantire il funzionamento delle Autostrade del mare.
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CAMPIONATI ITALIANI GIOVANILI IN SINGOLO FIV KINDER JOY OF MOVING A MARINA
DI RAVENNA - DAY 1

-Buona la prima: condizioni meteo perfette: vento termico di 9-11 nodi, tre

prove per tutte le classi -Le prime classifiche nelle classi Optimist, ILCA 4,

ILCA 6, Techno 293 e iQFOiL -Le basi al Circolo Velico Ravennate e

all'Adriatico Wind Club invase da giovani velisti e windsurfisti Partenza

lanciata, prima giornata perfetta per i Campionati Italiani Giovanili Singoli FIV

Kinder Joy of moving a Marina di Ravenna, per l'organizzazione del Circoli

Velico Ravennate e dell'Adriatico Wind Club, con la collaborazione del Circolo

Velico Punta Marina. Sole, caldo e vento termico che ha soffiato sui quattro

campi di regata dai 9 agli 11 nodi, consentendo un programma "full": tre prove

completate per tutte le classi. Difficile immaginare un inizio migliore. La brezza

di Scirocco ha impiegato appena un po' di tempo in più per stendersi regolare,

ma poi ha offerto condizioni perfette per le regate. CLASSE OPTIMIST Divisi

in due batterie da circa 70 barche ciascuna, gli Optimist hanno disputato un

programma perfetto con tre prove per tutte le flotte. La prima classifica vede in

testa il nazionale azzurrino campione europeo team race Mattia De Martino

(SV Barcola Grignano, Trieste) con grande consistenza (1-2-2), davanti ad

Artur Brighenti (CN Bardolino) e all'altro azzurrino Tommaso Geiger (CV Muggia): i tre leader del primo podio

provvisorio sono anche i vincitori delle tre prove odierne, e hanno un discreto margine di vantaggio sugli inseguitori.

La classifica provvisoria femminile vede prima Irene Faini (CN Bardolino), sesta overall, seguita da Sara Anzellotti

(LNI Ostia) e da Chiara Merlo (LNI Mandello). CLASSE ILCA 4 Dopo tre prove la categoria dei Laser più giovani,

divisi in due batterie, vede al comando una doppietta di atleti del CV Portocivitanova: primo Federico Spagnoli (1-8-2)

e seconda la prima femmina Alisia Rossetti. Al terzo posto Giulio Genna (SC Marsala). I primi cinque della classifica

sono racchiusi in appena 5 punti. CLASSE ILCA 6 Tre prove anche per i Laser più grandi. Qui in testa c'è Francesco

Scavuzzo (CV Sicilia), il più regolare del giorno (3-3-4), davanti ad Alessandro Cirinei (Tognazzi MV) e al campione

mondiale ed europeo Youth Mattia Cesana (Fraglia Vela Riva) che paga una prima prova non brillantissima. CLASSE

WINDSURF TECHNO 293 Dopo tre prove corse sul campo di regata a Nord delle dighe del porto di Ravenna, i

giovanissimi della tavola a vela Techno 293 ospitati dall'AWC esprimono una prima classifica nella categoria Under 15

che vede al comando Davide Mecucci (Lega Navale Italiana (LNI) di Civitavecchia) con tre piazzamenti impeccabili

(1-4- 2) e un buon margine sul secondo, Alex Schiattino (Kalterer, lago di Caldaro), e sul terzo, nonché prima

femminile, Vittoria Brighenti (Fraglia Vela Malcesine). E' comunque una classifica molto aperta, con distacchi minimi

tra le prime dieci posizioni. La classifica femminile Under 15 vede seconda Gaia Bonezzi e terza Agata Del Fabbro

(entrambe Circolo Surf Torbole). Nella categoria Under 13, i più giovani del
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Techno 293, è primo Curzio Riccini (Centro Surf Bracciano) con due vittorie di manche (1-3-1), davanti a Nicola

Tommaso Vallini, giovane surfista dell'AWC protagonista ieri dell'alzabandiera alla cerimonia di apertura, e terza la

prima femmina, Michela De Martinis (Centro Surf Bracciano). Anche in questa categoria c'è ancora grande equilibrio

con distacchi minimi nel punteggio. La classifica femminile vede seconda Marta Clemente (CV Sferracavallo) e terza

Maria Vittoria Grosso (CWC Cagliari). CLASSE iQFOiL Gli atleti della tavola olimpica impegnati in questi Italiani

Giovanili hanno disputato alcune prove con il formato Slalom divisi in due batterie: con i risultati in arrivo, al comando

della prima classifica Youth c'è Federico Alan Pilloni (YC Costa Smeralda). IL  SITO UFFICIALE -

https://www.giovaniliravenna2023.it IL LINK RACING RULES OF SAILING DOVE TROVARE LE CLASSIFICHE

AGGIORNATE: https://www.racingrulesofsailing.org/documents/6139/event KINDER JOY OF MOVING E LA VELA

GIOVANILE Kinder e la gioia di essere bambini - Kinder ha sempre avuto come obiettivo quello di offrire ai bambini e

alle famiglie dei piccoli, importanti momenti di gioia, pensati proprio per loro. Non tutti sanno però che da anni Kinder

si impegna nel perseguire anche un altro obiettivo, molto importante per la gioia dei bambini: incentivare la loro

predisposizione naturale a muoversi e a giocare. Kinder e la gioia di muoversi Per questo è nato Kinder Joy of

moving: un progetto internazionale di Responsabilità Sociale del Gruppo Ferrero. Il progetto coinvolge oggi più di 4

milioni di bambini, in oltre 30 Paesi del mondo ed è in grado di avvicinare all'attività motoria bambini e famiglie in

modo coinvolgente e gioioso, nella convinzione che un'attitudine positiva nei confronti del movimento e dello sport

possa rendere i bambini di oggi adulti migliori domani.
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CAMPIONATI ITALIANI GIOVANILI IN SINGOLO FIV KINDER JOY OF MOVING A MARINA
DI RAVENNA - DAY 2

-Cielo velato e vento leggero, ma il programma va avanti con tante regate

(tranne gli iQFOiL) -Le classifiche aggiornate dopo due giorni per Optimist,

ILCA 4, ILCA 6, Techno 293 e iQFOiL -Le attività del FIVillage non si fermano

mai -I link web utili per seguire le regate Seconda giornata a Marina di

Ravenna per i Campionati Italiani Giovanili Singolo FIV Kinder Joy of moving,

supportati dagli sponsor locali: Quick e Gruppo Camst la kermesse della baby

vela azzurra con oltre 540 concorrenti da tutta Italia tra i 12 e i 18 anni, nelle

discipline veliche condotte in singolo. Condizioni meteo simili al giorno

precedente, con il vento appena più leggero, 7-9 nodi, a causa di una velatura

del cielo che ha impedito alla termica di distendersi. Il programma delle regate

non ne ha risentito, il mare si è riempito di vele e quasi tutte le classi anche

oggi hanno disputato due prove, portando il totale a cinque, terminando la

qualifica alle fasi finali nelle flotte Gold e Silver, e rendendo già valido il

campionato, con due giorni ancora da completare, e previsioni di alta

pressione. Solo i windsurf volanti iQFOiL sono rimasti a terra: il vento nel tratto

di mare a Nord dell'uscita del porto di Ravenna non ha mai superato i 7-8 nodi,

insufficienti per le tavole per alzarsi in foiling. CLASSE OPTIMIST Divisi in due batterie da circa 70 barche ciascuna, i

148 Optimist offrono sempre lo spettacolo di una flotta gioiosa di giovanissimi velisti. Anche per la barchetta quadrata

la seconda giornata ha visto disputare due prove e quindi la definizione delle flotte Gold e Silver per i due giorni finali.

In testa alla classifica resta il triestino e nazionale azzurrino Mattia De Martino (SV Barcola Grignano, Trieste) con

grande consistenza (1- 3 i piazzamenti di giornata), mentre sale in seconda posizione l'altro triestino e azzurrino

Tommaso Geiger (CV Muggia). La terza posizione è di Pietro Lucchesi (LNI Ostia). La classifica provvisoria

femminile vede prima e in fuga Irene Faini (CN Bardolino), quinta overall, seguita da Sara Anzellotti (LNI Ostia),

dodicesima e dalla campionessa europea 2023 Maria Luisa Silvestri (RYCC Savoia), quattordicesima. CLASSE

ILCA 4 La flotta di ben 118 Laser con la vela 4.7 metri quadrati, per i timonieri più giovani (nati nel 2006-2009), divisa

in due batterie hanno disputato altre due belle prove, che hanno rivoluzionato la classifica. In testa c'è una ragazza,

Clara Lorenzi (CN Bardolino) (3-1 di giornata, che porta a tre su cinque il numero delle prove vinte), che precede

Francesco Tesser (Triestina Vela) e Lorenzo Ghirotti (Fraglia Vela Riva). Punteggio sempre con distacchi minimi,

specialmente tra i primi sei-sette concorrenti, con metà campionato ancora da correre la classifica resta aperta. La

classifica femminile dopo cinque prove è completata dal secondo posto di Alisia Rossetti (CV Portocivitanova),

quinta assoluta, e dal terzo di Cecilia Belletti (CV Portocivitanova), sesta. CLASSE ILCA 6 Due prove anche per i

Laser più grandi. Il vento leggero e la corrente hanno messo in crisi alcuni dei timonieri
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più forti e attesi, ma in testa c'è sempre Francesco Scavuzzo (CV Sicilia) sia pure con due piazzamenti non proprio

simili (1-16). Al secondo posto Gabriele Amodio (CV Bari), e al terzo la prima femmina, Giorgia Bonalana (Fraglia

Vela Riva). Leggermente staccati, ma sempre in top-10, in due campioni mondiali in gara, Mattia Cesana (nono) e

Emma Mattivi (decima e seconda femminile) entrambi della Fraglia Vela Riva. Terza della classifica femminile è

Ginevra Caracciolo (LNI Napoli), ventiseiesima. CLASSE WINDSURF TECHNO 293 UNDER 15 Dopo un totale di

quattro prove (due al giorno) la categoria Under 15 che vede al comando l'altoadesino Alex Schiattino (Kalterer, lago

di Caldaro) (3-1 oggi), davanti a Davide Mecucci (LNI Civitavecchia) e alla prima femmina Gaia Bonezzi (Circolo Surf

Torbole). Le altre ragazze che compongono il podio femminile rpovvisorio sono Vittoria Brighenti (Fraglia Vela

Malcesine) al secondo posto, ed Elisa Bruno (SEF Stamura) al terzo. CLASSE WINDSURF TECHNO 293 UNDER

13 Nella categoria Under 13, i più giovani del Techno 293, consolida la prima posizione Curzio Riccini (Centro Surf

Bracciano), davanti a Nicola Tommaso Vallini (Adriatico Wind Club), e alla prima femmina, Michela De Martinis

(Centro Surf Bracciano), ottima terza. Seconda nella classifica femminile Maria Vittoria Grosso (CWC Cagliari) e

terza Marta Clemente (CV Sferracavallo), che si scambiano la piazza d'onore rispetto a ieri. CLASSE iQFOiL La

classifica per atleti della tavola olimpica impegnati in questi Italiani Giovanili resta ferma alle due prove formato

Slalom delle batterie di ieri: nella categoria Youth alla pari al comando ci sono Leonardo Tomasini (CS Torbole) e

Federico Alan Pilloni (YC Costa Smeralda), terzo Francesco Forani (Adriatico Wind Club). Nella categoria Juniores

guida Tiberio Ricci (CS Bracciano) a pari punti con Medea Marisa Falcioni (SEF Stamura), terzo Errico Borri (SEF

Stamura). Il villaggio allestito dalla Federvela che fa da contorno alle Regate FIV, ha fatto registrare una giornata di

molteplici attività: oltre all'area giochi di Kinder Joy of moving (biliardino, ping-pong, tiro con l'arco), senza sosta l'e-

sailing, anche grazie alla fornitura di 8 cellulari del partner FIV Cat, a disposizione di chi vuole provare le regate

virtuali, ma anche musica e balli sfruttando anche l'ampio palco con maxischermo. Al rientro dei regatanti, il Gruppo

Camst cura il pasta-party, mentre il resto del villaggio ospita alcune classi (ILCA e Optimist). Il FIVillage non chiude

mai! IL SITO UFFICIALE - https://www.giovaniliravenna2023.it IL LINK AL TRACKING PER SEGUIRE (O

RIVEDERE) LE REGATE IN 2D: https://www.metasail.it/live/456/ IL LINK RACING RULES OF SAILING DOVE

TROVARE LE CLASSIFICHE AGGIORNATE: https://www.racingrulesofsailing.org/documents/6139/event.
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Vela, campionati giovanili in singolo: a Marina di Ravenna condizioni perfette nel day 1

Sole, caldo e vento termico ha soffiato sui quattro campi di regata dai 9 agli 11

nodi, consentendo un programma "full": tre prove completate per tutte le classi

Partenza lanciata, prima giornata perfetta per i Campionati Italiani Giovanili

Singoli FIV Kinder Joy of Moving a Marina di Ravenna, organizzati dal Circoli

Velico Ravennate e dall'Adriatico Wind Club, con la collaborazione del Circolo

Velico Punta Marina. La brezza di Scirocco ha impiegato appena un po' di

tempo in più per stendersi regolare, ma poi ha offerto condizioni perfette per le

regate. Sole, caldo e vento termico, quindi, che ha soffiato sui quattro campi di

regata dai 9 agli 11 nodi, consentendo un programma "full": tre prove

completate per tutte le classi. Difficile immaginare un inizio migliore. Tra i

partner coinvolti dal Circolo Velico Ravennate per la Coppa Primavela - del

Presidente Trofeo Kinder Joy of Moving e del Campionato Italiano Giovanile

in Singolo Trofeo Kinder Joy of Moving, oltre ai parter istituzionali

rappresentati dalla Regione Emilia-Romagna e dal Comune di Ravenna, si

ricordano Quick e Camst. CLASSE OPTIMIST - Divisi in due batterie da circa

70 barche ciascuna, gli Optimist hanno disputato un programma perfetto con

tre prove per tutte le flotte. La prima classifica vede in testa il nazionale azzurrino campione europeo team race Mattia

De Martino (SV Barcola Grignano, Trieste) con grande consistenza (1-2-2), davanti ad Artur Brighenti (CN Bardolino)

e all'altro azzurrino Tommaso Geiger (CV Muggia): i tre leader del primo podio provvisorio sono anche i vincitori delle

tre prove odierne, e hanno un discreto margine di vantaggio sugli inseguitori. La classifica provvisoria femminile vede

prima Irene Faini (CN Bardolino), sesta overall, seguita da Sara Anzellotti (LNI Ostia) e da Chiara Merlo (LNI

Mandello). CLASSE ILCA 4 - Dopo tre prove la categoria dei Laser più giovani, divisi in due batterie, vede al

comando una doppietta di atleti del CV Portocivitanova: primo Federico Spagnoli (1-8-2) e seconda la prima femmina

Alisia Rossetti. Al terzo posto Giulio Genna (SC Marsala). I primi cinque della classifica sono racchiusi in appena 5

punti. CLASSE ILCA 6 - Tre prove anche per i Laser più grandi. Qui in testa c'è Francesco Scavuzzo (CV Sicilia), il

più regolare del giorno (3-3-4), davanti ad Alessandro Cirinei (Tognazzi MV) e al campione mondiale ed europeo

Youth Mattia Cesana (Fraglia Vela Riva) che paga una prima prova non brillantissima. CLASSE WINDSURF

TECHNO 293 - Dopo tre prove corse sul campo di regata a Nord delle dighe del porto di Ravenna, i giovanissimi

della tavola a vela Techno 293 ospitati dall'AWC esprimono una prima classifica nella categoria Under 15 che vede al

comando Davide Mecucci (Lega Navale Italiana (LNI) di Civitavecchia) con tre piazzamenti impeccabili (1-4-2) e un

buon margine sul secondo, Alex Schiattino (Kalterer, lago di Caldaro), e sul terzo, nonché prima femminile, Vittoria

Brighenti (Fraglia Vela Malcesine). E' comunque una classifica molto aperta, con distacchi minimi tra le prime
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dieci posizioni. La classifica femminile Under 15 vede seconda Gaia Bonezzi e terza Agata Del Fabbro (entrambe

Circolo Surf Torbole). Nella categoria Under 13, i più giovani del Techno 293, è primo Curzio Riccini (Centro Surf

Bracciano) con due vittorie di manche (1-3-1), davanti a Nicola Tommaso Vallini, giovane surfista dell'AWC

protagonista ieri dell'alzabandiera alla cerimonia di apertura, e terza la prima femmina, Michela De Martinis (Centro

Surf Bracciano). Anche in questa categoria c'è ancora grande equilibrio con distacchi minimi nel punteggio. La

classifica femminile vede seconda Marta Clemente (CV Sferracavallo) e terza Maria Vittoria Grosso (CWC Cagliari).

CLASSE iQFOiL - Gli atleti della tavola olimpica impegnati in questi Italiani Giovanili hanno disputato alcune prove con

il formato Slalom divisi in due batterie: con i risultati in arrivo, al comando della prima classifica Youth c'è Federico

Alan Pilloni (YC Costa Smeralda).
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Vela, Campionati Giovanili In Singolo: il riassunto della seconda giornata

Condizioni meteo simili al giorno precedente, con il vento appena più leggero,

7-9 nodi, a causa di una velatura del cielo che ha impedito alla termica di

distendersi Seconda giornata a Marina di Ravenna per i Campionati Italiani

Giovanili Singolo FIV Kinder Joy of moving, supportati dagli sponsor locali:

Quick e Gruppo Camst la kermesse della baby vela azzurra con oltre 540

concorrenti da tutta Italia tra i 12 e i 18 anni, nelle discipline veliche condotte in

singolo. Condizioni meteo simili al giorno precedente, con il vento appena più

leggero, 7-9 nodi, a causa di una velatura del cielo che ha impedito alla termica

di distendersi. Il programma delle regate non ne ha risentito, il mare si è

riempito di vele e quasi tutte le classi anche oggi hanno disputato due prove,

portando il totale a cinque, terminando la qualifica alle fasi finali nelle flotte

Gold e Silver, e rendendo già valido il campionato, con due giorni ancora da

completare, e previsioni di alta pressione. Solo i windsurf volanti iQFOiL sono

rimasti a terra: il vento nel tratto di mare a Nord dell'uscita del porto d i

Ravenna non ha mai superato i 7-8 nodi, insufficienti per le tavole per alzarsi in

foiling. Tra i partner coinvolti dal Circolo Velico Ravennate per la Coppa

Primavela - del Presidente Trofeo Kinder Joy of Moving e del Campionato Italiano Giovanile in Singolo Trofeo Kinder

Joy of Moving, oltre ai parter istituzionali rappresentati dalla Regione Emilia-Romagna e dal Comune di Ravenna, si

ricordano Quick e Camst. CLASSE OPTIMIST - Divisi in due batterie da circa 70 barche ciascuna, i 148 Optimist

offrono sempre lo spettacolo di una flotta gioiosa di giovanissimi velisti. Anche per la barchetta quadrata la seconda

giornata ha visto disputare due prove e quindi la definizione delle flotte Gold e Silver per i due giorni finali. In testa alla

classifica resta il triestino e nazionale azzurrino Mattia De Martino (SV Barcola Grignano, Trieste) con grande

consistenza (1-3 i piazzamenti di giornata), mentre sale in seconda posizione l'altro triestino e azzurrino Tommaso

Geiger (CV Muggia). La terza posizione è di Pietro Lucchesi (LNI Ostia). La classifica provvisoria femminile vede

prima e in fuga Irene Faini (CN Bardolino), quinta overall, seguita da Sara Anzellotti (LNI Ostia), dodicesima e dalla

campionessa europea 2023 Maria Luisa Silvestri (RYCC Savoia), quattordicesima. CLASSE ILCA 4 - La flotta di ben

118 ILCA con la vela 4.7 metri quadrati, per i timonieri più giovani (nati nel 2006-2009), divisa in due batterie hanno

disputato altre due belle prove, che hanno rivoluzionato la classifica. In testa c'è una ragazza, Clara Lorenzi (CN

Bardolino) (3-1 di giornata, che porta a tre su cinque il numero delle prove vinte), che precede Francesco Tesser

(Triestina Vela) e Lorenzo Ghirotti (Fraglia Vela Riva). Punteggio sempre con distacchi minimi, specialmente tra i primi

sei-sette concorrenti, con metà campionato ancora da correre la classifica resta aperta. La classifica femminile dopo

cinque prove è completata dal secondo posto di Alisia Rossetti (CV Portocivitanova),
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quinta assoluta, e dal terzo di Cecilia Belletti (CV Portocivitanova), sesta. CLASSE ILCA 6 - Due prove anche per

gli ILCA più grandi. Il vento leggero e la corrente hanno messo in crisi alcuni dei timonieri più forti e attesi, ma in testa

c'è sempre Francesco Scavuzzo (CV Sicilia) sia pure con due piazzamenti non proprio simili (1-16). Al secondo

posto Gabriele Amodio (CV Bari), e al terzo la prima femmina, Giorgia Bonalana (Fraglia Vela Riva). Leggermente

staccati, ma sempre in top-10, in due campioni mondiali in gara, Mattia Cesana (nono) e Emma Mattivi (decima e

seconda femminile) entrambi della Fraglia Vela Riva. Terza della classifica femminile è Ginevra Caracciolo (LNI

Napoli), ventiseiesima. CLASSE WINDSURF TECHNO 293 UNDER 15 - Dopo un totale di quattro prove (due al

giorno) la categoria Under 15 che vede al comando l'altoadesino Alex Schiattino (Kalterer, lago di Caldaro) (3-1 oggi),

davanti a Davide Mecucci (LNI Civitavecchia) e alla prima femmina Gaia Bonezzi (Circolo Surf Torbole). Le altre

ragazze che compongono il podio femminile rpovvisorio sono Vittoria Brighenti (Fraglia Vela Malcesine) al secondo

posto, ed Elisa Bruno (SEF Stamura) al terzo. CLASSE WINDSURF TECHNO 293 UNDER 13 - Nella categoria

Under 13, i più giovani del Techno 293, consolida la prima posizione Curzio Riccini (Centro Surf Bracciano), davanti a

Nicola Tommaso Vallini (Adriatico Wind Club), e alla prima femmina, Michela De Martinis (Centro Surf Bracciano),

ottima terza. Seconda nella classifica femminile Maria Vittoria Grosso (CWC Cagliari) e terza Marta Clemente (CV

Sferracavallo), che si scambiano la piazza d'onore rispetto a ieri. CLASSE iQFOiL - La classifica per atleti della

tavola olimpica impegnati in questi Italiani Giovanili resta ferma alle due prove formato Slalom delle batterie di ieri:

nella categoria Youth alla pari al comando ci sono Leonardo Tomasini (CS Torbole) e Federico Alan Pilloni (YC Costa

Smeralda), terzo Francesco Forani (Adriatico Wind Club). Nella categoria Juniores guida Tiberio Ricci (CS

Bracciano) a pari punti con Medea Marisa Falcioni (SEF Stamura), terzo Errico Borri (SEF Stamura). LE MILLE

ATTIVITA' DEL FIVILLAGE - Il villaggio allestito dalla Federvela che fa da contorno alle Regate FIV, ha fatto

registrare una giornata di molteplici attività: oltre all'area giochi di Kinder Joy of moving (biliardino, ping-pong, tiro con

l'arco), senza sosta l'e-sailing, anche grazie alla fornitura di 8 cellulari del partner FIV Cat, a disposizione di chi vuole

provare le regate virtuali, ma anche musica e balli sfruttando anche l'ampio palco con maxischermo. Al rientro dei

regatanti, il Gruppo Camst cura il pasta-party, mentre il resto del villaggio ospita alcune classi (ILCA e Optimist).
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A Marina di Ravenna la terza edizione del Palio della voga città di Ravenna

di Redazione - 03 Settembre 2023 - 9:00 Commenta Stampa Invia notizia 1

min Ascolta questo articolo ora... Ascolta questo articolo ora...Voice by

Domenica 3 settembre presso la Darsena Pescherecci di Marina di Ravenna,

alle ore 20.00 si terrà la terza edizione del Palio della voga città di Ravenna.

Un appuntamento che si propone di essere in soluzione di continuità con la

storica prima edizione tenutasi nel 2019. Asd Mauro Dutto Endas Ravenna

insieme a società nazionale salvamento Sez.Ravenna e Pro Loco Marina di

Ravenna realizzeranno nuovamente un format unico nel suo genere per

sancire quale sarà il miglior vogatore in canotta rossa della riviera.

Raccomandato da La sfida vedrà partecipanti da Rimini ai Lidi ferraresi,

provenienti da tutte le spiagge della costa romagnola. Collaborano all'evento

Autorità Portuale e Capitaneria di Porto.
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Festa del Mare, che successo! Migliaia di anconetani al Passetto per lo show dei
Tiromancino

ANCONA - Bagno di folla ieri sera al Passetto per il concerto dei Tiromancino.

Circa 10mila persone hanno letteralmente preso d'assalto il Monumento per il

concerto della band romana, evento clou della Festa del Mare. La band di

Federico Zampaglione ha intrattenuto i migliaia di anconetani presenti al

Passetto, alternando i grandi classici (Due destini, La descrizione di un attimo,

Per me è importante) ad alcuni estratti dell'ultimo album. Premiata quindi

l'attesa dei tanti anconetani che fin dal primo pomeriggio avevano invaso la

pineta del Passetto, il viale della Vittoria e via Trieste. "Ancona sei grande" ha

commentato in serata il sindaco Daniele Silvetti con un post sulla sua pagina

Facebook. Lo stesso primo cittadino era intervenuto qualche ora prima sul

palco del Passetto rivolgendosi così agli anconetani: "Avevo promesso una

città protagonista, oggi è così". La Festa del Mare prosegue anche nella

giornata di oggi con la messa alla cattedrale di San Ciriaco, gli spettacoli di

strada, la deposizione della corona in mare ed il grande spettacolo pirotecnico

al Porto Antico. Questo il programma completo. 10:00 11:00 - Partenza dal

porto per la deposizione della corona con corteo in mare 10:00 23:00 -

Mostra-mercato prodotti legati al mare e alla navigazione - Piazza Cavour 17:00 18:30 - Talk show e cooking show a

cura dell'Associazione Cuochi Marche "la stagionalità dei prodotti della pesca locale" - Piazza Roma 18:00 21:00 -

Giochi tradizionali in legno "Circolodobus" - Piazza Roma 18:30 20:00 - Spettacolo artista di strada: "Sax-HO!

Orchestra" - clown contemporaneo e musicale, giocoleria comica e creativa, free improvisation music - due repliche

inizio ore 18:30 e ore 19:30 - Piazza Roma 19:00 20:00 - Spettacolo di burattini "Teatrino Pellidò" a cura di Vincenzo

di Maio Piazza Cavour 18:00 23:00 - Dj set con "La Regina" all'unisono in tutti i locali di Piazza del Plebiscito 18:00

23:00 - Degustazioni al mercato centrale: specialità gastronomiche dei produttori del mercato - Mercato delle erbe

18:00 20:00 - Acoustic Experience - i grandi successi degi anni 70e 80 a cura di Massimo Gerini (voce e chitarra

acustica) - Mercato delle erbe 19:00 20:00 - Incontro con l'autore Massimo Baldini - presentazione del lavoro "Guado

la pianta blu, storie di colori e di Marche!" - un viaggio dedicato al blu di guado, un'antica pianta tintoria recuperata

nelle Marche - Piazza Cavour 21:30 22:00 - Trofeo delle Batane: sfida in notturna delle quattro marinerie del Conero

al Porto antico - Porto (Molo Rizzo) 22:30 23:00 - Spettacolo pirotecnico al porto antico (Molo Rizzo).
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Festa del Mare | Talk show nel cuore della città sul mondo della pesca e della cucina tipica
di pesce

ANCONA - Prima di giungere al clou della serata con il concerto dei

Tiromancino, con una straordinaria partecipazione di pubblico, l'apertura

ufficiale della Nuova Festa del Mare 2023 (avvenuta nella giornata di sabato),

alla presenza delle massime autorità civili, militari e religiose della città, ha

regalato ad Ancona un momento dedicato al mondo della pesca, dei prodotti

ittici e della cucina tipica di pesce: non solo un omaggio, ma la restituzione

concreta di un ruolo di estrema centralità del mare, della sua cultura e della sua

economia all'interno della città. "Questo nuovo format della Festa del Mare che

si svolge in due giornate - ha sottolineato il sindaco Daniele Silvetti - parte da

un contenuto: l'identità del nostro territorio che si riconosce nelle maestranze e

nella cultura del mare che appartiene alla nostra città". "La pesca non sta

vivendo un momento semplice e le cause sono tante" ha detto l'assessore alle

Attività economiche, ai mercati e ai grandi Eventi Angelo Eliantonio sotto la cui

regia si è organizzata e si svolge in questi giorni la Festa. "Quindi la nostra

decisione è quella di tornare a mettere al centro la pesca. Abbiamo fatto una

scelta precisa per sostenere questo settore. I pescatori sono i primi

ambientalisti (tema più volte ripreso nel corso della tavola rotonda n.d.r.), perché hanno tutto l'interesse a tutelare il

patrimonio dei nostri mari, perché si autosostentano, ci sono intere famiglie che lavorano a bordo e questo ha un

impatto profondo sull'economia della città. Come assessore con delega a questo settore non mi posso esimere dal

supporto a questo comparto che per noi è centrale. Ringraziamo anche la Regione per l'immediata dimostrazione di

sostegno. Abbiamo, tra l'altro, ottenuto i finanziamenti di un bando Feamp, anche in virtù dell'ottima progettazione dei

nostri tecnici comunali e questo è stato un supporto concreto e sostanzioso per portare avanti questa iniziativa".

Sindaco e assessore hanno ringraziato tutti coloro che hanno contribuito alla realizzazione dell'evento, ricordando

anche che, grazie all'autorizzazione ministeriale, tre motopescherecci hanno potuto derogare al fermo pesca e quindi

fornire, per le due giornate di Festa, pescato fresco da distribuire nei momenti e nei luoghi dedicati alla gastronomia. Il

talk iniziale è stato caratterizzato anche da uno show cooking curato e presentato dall'Associazione cuochi Marche,

che ha presentato la cucina del mosciolo di Portonovo, delle alici e della mormora, arricchite da prodotti e condimenti

del territorio. Il talk ha dunque aperto ufficialmente l'evento alle 18 alla Pineta Passetto, affrontando il tema "La risorsa

ittica sostenibile: presente, futuro e prospettive per la Pesca ad Ancona". Sono intervenuti, insieme con l'assessore

Angelo Eliantonio, Andrea Putzu presidente della Seconda Commissione Regione Marche e membro del Comitato

europeo delle Regioni, Giorgia Gioacchini professoressa di Biologia della riproduzione dei vertebrati marini UNIVPM,

Elio Brutti, responsabile Agci Pesca e presidente Appp, Federico Bigoni, responsabile regionale
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Federpesca Marche, Gianni Ciarrocchi, Associazione Produttori pesca Ancona. Numerosi i temi affrontati, alcuni

dei quali saranno ripresi anche nel corso dell'incontro di oggi, domenica 3 settembre, alle ore 16,30 in piazza Roma:

la difesa della pesca italiana nella sede normativa UE, le iniziative condotte e quelle da mettere in campo per

difendere la pesca locale, i fondi Feamp e quelli della nuova programmazione europea, l'ittiturismo come risorsa, il

ruolo basilare della piccola pesca, la storica tradizione di qualità, di resilienza e di sostenibilità della marineria di

Ancona, che ha sempre creduto nel fermo pesca e ha anche volontariamente ridotto lo sforzo di pesca per consentire

alla risorsa di rigenerarsi, la necessità sempre più stringente di affiancare la sostenibilità economica a quella

ambientale, l'importanza del coinvolgimento dei pescatori e delle loro organizzazioni, segno concreto che la pesca è

stata inserita all'interno delle politiche cittadine. L'appuntamento con i talk, con un secondo momento dedicato

all'economia del mare, prosegue oggi pomeriggio, domenica 3 settembre alle 16,30 in piazza Roma, con il

sottosegretario al MEF on. Lucia Albano, il sindaco Silvetti, il presidente della Regione Acquaroli e i presidenti

dell'Autorità di sistema portuale Vincenzo Garofalo e della Camera di commercio Gino Sabatini. Tutto il programma

della Festa, con i fuochi di artificio, lo street food, la mostra mercato, i talk istituzionali, i cooking show, le

degustazioni, i menù a tema, i dj set, può essere consultato.
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Festa del mare | Il Monsignor Spina durante la Santa Messa: «Custodiamo il nostro mare»

«Prendiamoci cura del nostro mare. Chiediamo al Signore che ci renda

operatori di pace, perché ciascuno nel proprio ambito promuova l'ecologia

integrale». Queste le parole di Mons. Angelo Spina, Arcivescovo Metropolita

di Ancona-Osimo, durante la Santa Messa presieduta questa mattina nella

Cattedrale di San Ciriaco, alla presenza dei cittadini e delle Autorità civili e

militari, tra cui il prefetto Darco Pellos, il sindaco Daniele Silvetti, il questore

Cesare Capocasa, il presidente dell'Autorità d i  sistema portuale del mare

Adriatico centrale Vincenzo Garofalo. In occasione della festa del mare,

l'Arcivescovo ha ricordato l'esortazione apostolica "Laudato sì" in cui «Papa

Francesco sottolinea che siamo tutti connessi, realtà ambientale e realtà

umana camminano insieme. "Mi sono rimaste impresse le parole che il Santo

Padre mi disse ad una udienza: " Prenditi cura del mare ". Lo abbiamo fatto

con la celebrazione dell'Anno francescano nel 2018-2019 e continueremo a

farlo come Chiesa locale. Non posso dimenticare le parole di un anziano ed

esperto pescatore: "Se vuoi parlare del mare, guarda gli occhi di un marinaio,

di un pescatore". Quando si guardano i volti delle persone allora tutto si

illumina. Oggi sono tante le difficoltà che incontrano i pescatori, coloro che vivono il mare e vivono di mare, che

lamentano la fatica e il disagio economico a cui si aggiungono dei provvedimenti legislativi e una burocrazia che

ritengono penalizzanti. Se non si entra in contatto con il mondo del mare non si riesce a capire quanto sia faticosa la

vita dei marittimi. Con il loro lavoro sulle navi che trasportano merci in tutto il mondo, in modo spesso invisibile

rendono possibile la nostra quotidianità e sostengono l'economia. Il mare è fonte di vita, oggi il pensiero va anche a

tutte le persone che vi si recano in vacanza e trovano servizi efficienti, a quanti vi fanno sport, a quanti ne godono la

bellezza. A tutti gli operatori che fanno del turismo la loro ragione professionale e pastorale giunga la gratitudine

affinché non si trascuri di contemplare la bellezza del creato nel prenderci cura della nostra casa comune, affidataci da

Dio". Durante l'offertorio, un pescatore ha portato all'altare un cesto pieno di pesci, dopodiché la festa del mare è

continuata al porto antico con il corteo delle barche. A bordo del rimorchiatore Elisabetta, seguito da decine di

imbarcazioni, Mons. Angelo Spina e il cappellano del porto don Dino Cecconi hanno animato un momento di

preghiera invocando la Madonna "Stella Maris". L'Arcivescovo ha anche ricordato tutti coloro che purtroppo hanno

perso la vita in mare e, insieme al sindaco Daniele Silvetti, ha lanciato la corona d'alloro nel bacino dello scalo.
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Festa del Mare: Un successo la prima giornata di una città che ha voglia di eventi

- Ancona ha risposto alla chiamata della Festa del Mare. La città torna a vivere

dopo un agosto con pochi e eventi, con strade e locali vuoti. Un successo il

sabato della Festa del Mare e il concerto dei Tiromancino che ha visto oltre 5

mila persone raggiungere il centro di Ancona Ancona Prima di giungere al clou

della serata con il concerto dei Tiromancino, con una straordinaria

partecipazione di pubblico, l'apertura ufficiale della Nuova Festa del Mare

2023, alla presenza delle massime autorità civili, militari e religiose della città,

ha regalato ad Ancona un momento dedicato al mondo della pesca, dei

prodotti ittici e della cucina tipica di pesce: non solo un omaggio, ma la

restituzione concreta di un ruolo di estrema centralità del mare, della sua

cultura e della sua economia all'interno della città. "Questo nuovo format della

Festa del Mare che si svolge in due giornate - ha sottolineato il sindaco

Daniele Silvetti - parte da un contenuto: l'identità del nostro territorio che si

riconosce nelle maestranze e nella cultura del mare che appartiene alla nostra

città". "La pesca non sta vivendo un momento semplice e le cause sono tante"

ha detto l'assessore alle Attività economiche, ai mercati e ai grandi Eventi

Angelo Eliantonio sotto la cui regia si è organizzata e si svolge in questi giorni la Festa. "Quindi la nostra decisione è

quella di tornare a mettere al centro la pesca. Abbiamo fatto una scelta precisa per sostenere questo settore. I

pescatori sono i primi ambientalisti (tema più volte ripreso nel corso della tavola rotonda n.d.r.), perché hanno tutto

l'interesse a tutelare il patrimonio dei nostri mari, perché si autosostentano, ci sono intere famiglie che lavorano a

bordo e questo ha un impatto profondo sull'economia della città. Come assessore con delega a questo settore non

mi posso esimere dal supporto a questo comparto che per noi è centrale. Ringraziamo anche la Regione per

l'immediata dimostrazione di sostegno. Abbiamo, tra l'altro, ottenuto i finanziamenti di un bando Feamp, anche in virtù

dell'ottima progettazione dei nostri tecnici comunali e questo è stato un supporto concreto e sostanzioso per portare

avanti questa iniziativa". Sindaco e assessore hanno ringraziato tutti coloro che hanno contribuito alla realizzazione

dell'evento, ricordando anche che, grazie all'autorizzazione ministeriale, tre motopescherecci hanno potuto derogare

al fermo pesca e quindi fornire, per le due giornate di Festa, pescato fresco da distribuire nei momenti e nei luoghi

dedicati alla gastronomia. Il talk iniziale è stato caratterizzato anche da uno show cooking curato e presentato

dall'Associazione cuochi Marche, che ha presentato la cucina del mosciolo di Portonovo, delle alici e della mormora,

arricchite da prodotti e condimenti del territorio. Il talk ha dunque aperto ufficialmente l'evento alle 18 alla Pineta

Passetto, affrontando il tema "La risorsa ittica sostenibile: presente, futuro e prospettive per la Pesca ad Ancona".

Sono intervenuti, insieme con l'assessore Angelo Eliantonio, Andrea Putzu presidente
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della Seconda Commissione Regione Marche e membro del Comitato europeo delle Regioni, Giorgia Gioacchini

professoressa di Biologia della riproduzione dei vertebrati marini UNIVPM, Elio Brutti, responsabile Agci Pesca e

presidente Appp, Federico Bigoni, responsabile regionale Federpesca Marche, Gianni Ciarrocchi, Associazione

Produttori pesca Ancona. Numerosi i temi affrontati, alcuni dei quali saranno ripresi anche nel corso dell'incontro di

oggi, domenica 3 settembre, alle ore 16,30 in piazza Roma: la difesa della pesca italiana nella sede normativa UE, le

iniziative condotte e quelle da mettere in campo per difendere la pesca locale, i fondi Feamp e quelli della nuova

programmazione europea, l'ittiturismo come risorsa, il ruolo basilare della piccola pesca, la storica tradizione di

qualità, di resilienza e di sostenibilità della marineria di Ancona, che ha sempre creduto nel fermo pesca e ha anche

volontariamente ridotto lo sforzo di pesca per consentire alla risorsa di rigenerarsi, la necessità sempre più stringente

di affiancare la sostenibilità economica a quella ambientale, l'importanza del coinvolgimento dei pescatori e delle loro

organizzazioni, segno concreto che la pesca è stata inserita all'interno delle politiche cittadine. L'appuntamento con i

talk, con un secondo momento dedicato all'economia del mare, prosegue oggi pomeriggio, domenica 3 settembre alle

16,30 in piazza Roma, con il sottosegretario al MEF on. Lucia Albano, il sindaco Silvetti, il presidente della Regione

Acquaroli e i presidenti dell'Autorità di sistema portuale Vincenzo Garofalo e della Camera di commercio Gino

Sabatini. Tutto il programma della Festa, con i fuochi di artificio, lo street food, la mostra mercato, i talk istituzionali, i

cooking show, le degustazioni, i menù a tema, i dj set, può essere consultato a questo link https://shorturl.at/hpy15 È

attivo il servizio di notizie in tempo reale tramite Whatasapp e Telegram di Vivere Ancona. Per Whatsapp aggiungere

il numero alla propria rubrica ed inviare allo stesso numero un messaggio. Per Telegram cercare il canale

@vivereAncona o cliccare su t.me/vivereancona Seguici su Facebook e Twitter Questo è un articolo pubblicato il 03-

09-2023 alle 13:52 sul giornale del 04 settembre 2023 4 letture L'indirizzo breve Commenti.
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Festa del Mare: Porto Antico, Duomo, Pincio o Posatora. Da dove vedere lo spettacolo
pirotecnico di questa sera

- Si svolgerà domenica 3 settembre alle 22:30 lo spettacolo pirotecnico al

porto antico a cura della ditta Fonti Pirotecnica - campione internazionale 2023

di fuochi di artificio - Porto (Molo Rizzo). Ecco alcuni punti panoramici da cui

Ancona Lo show pirotecnico sarà preceduto dal Trofeo delle Batane che si

svolgerà al Molo Rizzo. Una sfida a colpi di remo tra le quattro marinerie del

Conero. L Alle ore ore 22.30 per la prima volta al Molo Rizzo , che consentirà

una maggiore spettacolarizzazione dell'evento e una partecipazione migliore

per il pubblico che potrà così accorciare le distanze per assistere allo show. E'

prevista la diretta web dello spettacolo pirotecnico sul canale YouTube Marche

360 a questo LINK in risoluzione 5,6K in modalità YouTube 360° (immersiva)

con il potenziamento dell'audio che permetterà di udire ogni singolo dettaglio

sonoro e la possibilità di inserire i visori all'interno degli smartphone per una

vera realtà immersiva. Per i diportisti che vorranno seguire i fuochi d'artificio

dalle imbarcazioni, su disposizione della Capitaneria di Porto attraverso una

specifica ordinanza dalle ore 22.00, per tutta la durata dello spettacolo

pirotecnico sono individuate le seguenti aree di sicurezza circolari, dalla testata

del Molo Rizzo del porto di Ancona: a) 200 metri, in cui è vietato l'ormeggio e sosta delle unità navali; b) 500 metri, in

cui è vietata la navigazione e qualunque altra attività comunque connessa con gli usi pubblici del mare e che non sia

direttamente correlata all'esecuzione dello spettacolo pirotecnico. È attivo il servizio di notizie in tempo reale tramite

Whatasapp e Telegram di Vivere Ancona. Per Whatsapp aggiungere il numero alla propria rubrica ed inviare allo

stesso numero un messaggio. Per Telegram cercare il canale @vivereAncona o cliccare su t.me/vivereancona

Seguici su Facebook e Twitter Commenti.
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Riscattiamo l'orgoglio civitavecchiese

La lettura dei dati statistici del porto riferiti al primo semestre dell'anno, offre lo

spunto per diverse riflessioni. Alcune correlate all'analisi dei numeri resi noti

dall'Adsp; altre di carattere più generale sulla "civitavecchiesità" che andrebbe

richiamata (oppure ripensata) anche e forse soprattutto su questioni come

questa. Ma andiamo con ordine. Il traffico passeggeri si è completamente

lasciato alle spalle il periodo pandemico, recuperando quanto perso e anzi

aspirando a risultati da record assoluto, come sarà per le crociere il 2023.

Anche i traghetti di linea hanno già fatto registrare un + 23,4% rispetto a

giugno 2022, ma aggiungendo il boom avuto tra luglio ed agosto si comprende

bene l'impatto sui traffici. L'automotive è tornato a tirare dopo mesi difficili.

Rispetto a giugno dello scorso anno l'incremento è del 77,8%, con 38.084 auto

in più. «Abbiamo saputo rispondere alle esigenze del mercato - ha aggiunto il

presidente del porto Pino Musolino - garantendo nuovi spazi, come quelli ex

Privilege, senza cui avremmo dovuto mandare altrove le auto». I numeri

negativi sono su parte delle merci, dove la spinta inflattiva globale e i segnali di

criticità arrivano fin dalla Cina. L'aumento delle tariffe dei vettori ha fatto il

resto sul ro-ro, ma il calo sostanziale è dovuto a quella che certo non è una sopresa, ossia il carbone. Il -25,3% è

legato alla strategia nazionale nella produzione energetiva e all'approvvigionamento di Torre Valdaliga Nord. La

riflessione è da aprirsi non sul dato in sé, ma sul dopo carbone. Come del resto stafacendo la Regione Lazio, con la

vice-presidente Roberta Angelilli venuta già appositamente a Civitavecchia, prima al convegno di Civitavecchia 2030

sullo sviluppo, poi nel suo ruolo istituzionale, assumendo l'iniziativa a nome della Regione, divenuta pivot nella

definizione di un piano strategico di sviluppo e uscita dal carbone per l'area di Civitavecchia. In questo contesto lo

stesso Musolino ha illustrato proposte e azioni che già sono in campo per sopperire , dal punto di vista dell'Adsp, alla

perdita di oltre 4 milioni di tonnellate di traffico. Il dibattito e il confronto si dovrebbero aprire su questi ed altri temi

cruciali per il futuro del porto e della città. E più che un presidente veneziano, dovrebbe essere la politica

civitavecchiese a farlo. Invece si è assistito all'esultanza da parte di qualcuno, in città e fuori, per il dato negativo

complessivo delle merci tout court. Questo è comprensibile quando proviene da un giornale genovese, lo è molto

meno se si tratta di media locali. A Genova, per restare in tema, il dibattito sulle questioni dei moli sotto la Lanterna è

molto più duro, vivace e "profondo" di quanto sia il confronto locale civitavecchese, con una differenza sostanziale:

che mentre tra i carruggi ci si azzanna sulle vicende portuali genovesi, all'esterno poi guai a chi tocca il porto di

Genova. E lo stesso sostanzialmente accade a Livorno, Venezia o Trieste. Qui invece tante inutili zuffe che

assomigliano a quelle dei famosi capponi di
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Renzo dei Prom essi Sposi, che vanno ben oltre il Mignone o il Marangone. Anche quando da Genova o altrove

arrivano colpi esiziali per l'economia portuale e cittadina, come nel caso del Marina Yachting. Il riscatto della

civitavecchiesità dovrebbe passare anche per questa riscoperta di orgoglio e identità locale: si polemizzi finché si

vuole, ma poi si faccia un fronte comune per lo sviluppo. Altrimenti questa sarà sempre terrà di conquista per

forestieri e colonizzatori a cui di certo di Civitavecchia importa poco o nulla. ©RIPRODUZIONE RISERVATA.
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'In viaggio con la Banca d'Italia', a Trieste incontri e dibattiti

(Adnkronos) - Tutto esaurito oggi 3 settembre per l'apertura straordinaria al

pubblico della storica sede triestina della Banca d'Italia nell'ambito dell'iniziativa

'In viaggio con la Banca d'Italia', che propone due giorni di incontri, dibattiti e

tavole rotonde per saperne di più su finanza sostenibile, mercato del lavoro,

tutela della clientela bancaria e finanziaria e molto altro Oltre 200 persone, tra
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tutela della clientela bancaria e finanziaria e molto altro Oltre 200 persone, tra

triestini e turisti, hanno approfittato dell'opportunità per scoprire lo splendido

edificio e i suoi tesori d'arte e architettura con l'aiuto dei volontari del FAI, co-

organizzatore dell'iniziativa. Al lo stesso tempo, le v is i te sono state

un'occasione per conoscere meglio la storia della banca centrale, le sue attività

e i servizi che, anche attraverso le Filiali - e quella di Trieste in particolare -

offre alla collettività e ai singoli: una mostra di banconote, da prima della lira

fino ai nostri euro, ha offerto lo spunto per parlare di emissione e circolazione

monetaria; nel percorso tra i saloni e gli uffici sono state illustrate le attività di

ricerca economica territoriale e analisi statistica, i servizi tesoreria dello Stato,

le ispezioni di vigilanza che partono proprio dalla sede di Corso Cavour per

garantire il rispetto delle regole e una corretta relazione con i clienti delle

banche locali. Si è poi parlato dei tanti progetti di educazione finanziaria che coinvolgono gli studenti fin dalle scuole

elementari arrivando alle piccole imprese e agli adulti, in particolare quelli più fragili nei rapporti con le banche. L'open

day ha inaugurato la quarta tappa di' In Viaggio con la Banca d'Italia', un percorso attraverso il Paese che l'istituto di

via Nazionale ha avviato per promuovere la cultura finanziaria, raccontare la banca centrale e aprire un dialogo diretto

con persone, imprese e istituzioni. Il programma prosegue lunedì 4 con due tavole rotonde al Palazzo della Borsa: la

prima, alle 10.30, dedicata agli strumenti di tutela che i cittadini hanno a disposizione in caso di problemi con le

banche; la seconda, alle 15.30, sul tema del mercato del lavoro tra demografia, formazione e politiche pubbliche. La

tappa triestina di 'In viaggio' culminerà martedì 5 con l'intervento del Governatore della Banca d'Italia Ignazio Visco in

un incontro pubblico al teatro Verdi, dal titolo "Un clima nuovo: verso un'economia e una finanza sostenibile". Insieme

a Visco saranno sul palco il Presidente della Regione Autonoma Friuli Venezia Giulia Massimiliano Fedriga, il sindaco

di Trieste Roberto Dipiazza, il Presidente dell'Autorità d i  Sistema Portuale del Mare Adriatico Orientale Zeno

D'Agostino, l'ad di Fincantieri Pierroberto Folgiero, il presidente di Assicurazioni Generali Andrea Sironi, e per la

Banca d'Italia il direttore della Sede di Trieste Marco Martella, Ivan Faiella del Nucleo Cambiamenti Climatici e

Sostenibilità e Paola Ansuini, responsabile della comunicazione in materia di cultura finanziaria. Tutti gli eventi sono

aperti al pubblico su prenotazione (questo il link per registrarsi:), per maggiori informazioni
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l'indirizzo di riferimento è.
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I tempi di attesa nel Canale di Panama sono aumentati in agosto

(Foto courtesy Panama Canal Authority) Panama City. Il tempo medio di

attesa per le navi non prenotate per il transito nel Canale di Panama è

aumentato tra il 44% e il 59% lo scorso mese, causa una prolungata siccità

che ha portato a restrizioni sui transiti giornalieri e sui pescaggi delle navi.

L'Autorità del Canale di Panama ha iniziato a imporre le restrizioni all'inizio di

quest'anno con l'obiettivo di conservare l'acqua. Ad oggi, sono autorizzate a

passare solo 32 navi/giorno con un pescaggio fino a 44 piedi (13,4 mt), contro

36 navi con un pescaggio massimo di 50 piedi (15,24 mt) in condizioni

normali. Le limitazioni hanno portato a strozzature su entrambe le estremità del

Canale; sono aumentate le tariffe di trasporto e hanno costretto alcune navi a

deviare per evitare ritardi nelle consegne, soprattutto quelle che non hanno la

priorità di passaggio. Secondo i dati dell'Autorità del Canale di Panama, il

tempo di attesa è stato in media di 8,85 giorni per il transito in direzione sud e

di 9,44 giorni per il passaggio in direzione nord nel mese di agosto, rispetto a

5,56 giorni e 6,55 giorni rispettivamente nel mese di luglio. Il tempo di attesa

era più lungo per le navi da carico generale, le navi portarinfuse e le petroliere

che trasportavano gas di petrolio liquefatto. I dati hanno mostrato che le navi portacontainer, le navi passeggeri, le

navi mercantili refrigerate e le navi da trasporto veicoli sono state meno colpite. Secondo i dati comunicati venerdì

scorso, il numero di navi in attesa per i transiti è sceso a 117 da un picco di oltre 160 navi all'inizio di agosto. "Per

garantire che il Canale rimanga aperto al mondo del commercio, l'Autorità del Canale di Panama ha implementato

misure strategiche negli ultimi mesi, per mitigare gli impatti dei cambiamenti climatici e della successiva stagione

secca", si legge in una nota dell'Autorità. Le restrizioni già hanno determinato un impatto importante sullo shipping

internazionale; gli shipper/caricatori devono pagare somme record se vogliono che i loro vettori riescano a superare

un ingorgo di navi in attesa di attraversare il Canale di Panama colpito dalla siccità. Un caricatore ha recentemente

pagato 2,4 milioni di dollari - oltre a una tariffa di transito standard di circa 400.000 dollari - per ottenere uno slot che

consenta al suo vettore di attraversare la via navigabile più velocemente, ha dichiarato la Compagnia di navigazione

Avance Gas Holding Ltd. la scorsa settimana. Per coloro che desiderano saltare la coda, l'Autorità del Canale di

Panama organizza delle aste; una situazione anormale per cui una disfunzione infrastrutturale sta diventando fonte di

guadagni, invece di agevolare il trasporto. "Puoi saltare la coda ma è immensamente costoso", ha affermato Oystein

Kalleklev, amministratore delegato di Avance Gas. Intanto, Panama ha registrato un leggero aumento delle

precipitazioni negli ultimi due mesi, determinando una stabilizzazione dei livelli dell'acqua del Canale dopo mesi di

forte calo. Tuttavia, secondo gli esperti, la pioggia non è aumentata abbastanza
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da aumentare i livelli dei corsi d'acqua, che gestiscono circa il 5% dell'intero commercio mondiale, o da ridurre la

siccità. Una nota meteo del London Stock Exchange Group conferma che "I livelli dell'acqua del Canale di Panama

probabilmente rimarranno eccezionalmente bassi ancora per i mesi a venire, nonostante i miglioramenti a breve

termine delle previsioni". Abele Carruezzo.
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